

## 1.—Soumis et lus les rapports suivants:

(a) Du chef du service des Incendies, déclarant que la pompe à vapeur qui a été livrée au département des Incendies par la Compagnie "Watrous Engine Works" a donné des preuves satisfaisantes, et recommandant que lui soit remboursé son dépôt.

*Résolu:* De souscrire au rapport du chef, et de prier le trésorier de la Cité d'agir en conséquence.

(b) Du surintendant du service de l'Eclairage, soumettant un rapport détaillé *re* éclairage électrique des rues fourni par la Compagnie "Montreal Light, Heat & Power" basé sur les taux et conditions des contrats primitifs de l'éclairage des rues, du 1er janvier au 31 décembre 1909 inclusivement, ainsi que pour l'éclairage du tunnel de la rue Brock et de la fontaine du square Chaboillez, au montant de \$105,380.90 pour l'année 1909.

Reçu et déposé aux archives.

(c) Du surintendant du service de l'Eclairage, soumettant une lettre de la Compagnie Clément, Limitée, offrant des lampes "Just Tungsten" de 40 chandelles à 55c. l'une, et demandant l'autorisation d'ordonner 200 de ces lampes, au coût de \$110, payable sur le Contingent *re* éclairage des édifices municipaux.

*Résolu:* D'acquiescer à cette demande.

(d) Du surintendant du service de l'Eclairage, soumettant un état des comptes réclamés par la Compagnie "Montreal Light, Heat & Power" pour la fourniture de l'éclairage électrique des rues, etc., de la Cité de Montréal (pour une partie de la Cité, sans contrat), pour l'année finissant le 31 décembre 1909, et recommandant que la somme de \$2,846.73 soit votée et mise à la disposition du service de l'éclairage pour couvrir la différence qui existe entre le crédit voté à cette fin, \$166,155 et le montant réclamé par ladite Compagnie, savoir: \$169,001.73.

*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport recommandant de souscrire à la demande du surintendant du service de l'Eclairage, et de transmettre une copie de ce rapport au Département en Loi.

(e) De M. L.-R. Montbriand, architecte, déclarant que les travaux de réparation à la caserne de pompiers No 10 ont été exécutés d'une manière satisfaisante, et recommandant de rembourser à M. P. Brouillet, entrepreneur, son dépôt.

*Résolu:* D'accepter lesdits travaux, et de prier le trésorier de la Cité de rembourser à M. P. Brouillet son dépôt de \$565.

2.—Est alors prise en considération la soumission de la "Canadian Rubber Co." pour la fourniture de boyaux à incendie.

M. H.-W. Beck, représentant de ladite Compagnie, soumet une lettre attirant l'attention de la Commission sur le prix des boyaux à incendie "Keystone", et expliquant la raison de l'augmentation du prix de cette qualité de boyaux.

Après délibération, il est

*Résolu:* De renvoyer cette question au chef du service des Incendies avec prière de faire rapport.

3.—M. le président informe la Commission que le rapport recommandant d'accepter la soumission de la "Canadian Fire Engine Co.", pour la fourniture d'une pompe à vapeur de la capacité de 800 gallons (mesure américaine) par minute, n'a pu être présenté au Conseil, le contrôleur de la Cité refusant de signer ledit rapport, déclarant qu'il n'y a aucun crédit affecté à cette fin.

*Résolu:* De renvoyer la question au chef du service des Incendies avec prière de faire rapport.

4.—*Résolu:* Qu'une partie des dépôts des soumissionnaires suivants pour la fourniture d'uniformes, etc., d'officiers, de pompiers et de poseurs de fils, soient remboursés:

|                                              |         |
|----------------------------------------------|---------|
| O. Crévier                                   | \$24.50 |
| Wm. Gravel                                   | 26.50   |
| H.-K. Martin                                 | 60.00   |
| Canadian Fire-Hose Co., bottes en caoutchouc | 25.00   |

5.—Sont de nouveau pris en considération les comptes en souffrance, au montant de \$1,347.91, réclamés par M. E. Lemire, pour l'entretien des chevaux du service des Incendies, ces comptes excédant le chiffre du contrat qui lui a été adjugé pour la fourniture du foin et de la paille.

Après délibération, il est

*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport recomman-

## 1.—Submitted and read the following reports:

(a) From the chief of the Fire Department, stating that the fire engine delivered by the Watrous Engine Works has proven satisfactory, and recommending that they be returned their deposit.

*Resolved:* To concur in the chief's report, and that the City Treasurer be instructed to act accordingly.

(b) From the superintendent of the Light Department, submitting a detailed report *re* electric street lighting supplied by the Montreal Light, Heat and Power Co., based on the rates and conditions of the former street lighting contracts, from the 1st January to the 31st December 1909 inclusively, including also the lighting of Brock street Tunnel and Chaboillez Square Fountain, amounting to \$105,380.90 for the year.

Received and filed of record.

(c) From the superintendent of the Light Department, submitting a letter from the Clément Company, Limited, offering lamps "Just Tungsten" of 40 c. p., at 55c. each, and asking that he be authorized to order 200 of these lamps at a cost of \$110, to be paid out of the appropriation for "Contingent *re* lighting of municipal buildings.

*Resolved:* That the request be acceded to.

(d) From the superintendent of the Light Department, submitting a statement of the accounts claimed by the Montreal Light, Heat & Power Co., for the supply of electric street lighting service, etc., of the City of Montreal (for part of City, without contract) for the year ending December 31st 1909, and recommending that the sum of \$2,846.73 be voted and placed at the disposal of the Light Department in order to cover the difference existing between the appropriations voted \$166,155 and the amount claimed by the said Company, viz.: \$169,001.73.

*Resolved:* That a report be made to Council recommending that the superintendent's request be concurred in, and that a copy of the said report be transmitted to the Law Department.

(e) From Mr. L. R. Montbriand, architect, stating that the works in connection with the repairs of No. 10 Fire Station, have been completed in a satisfactory manner, and recommending that Mr. P. Brouillet be returned his deposit of \$565.

2.—The tender from the Canadian Rubber Co., for the supply of fire hose was then taken up.

Mr. H. W. Beck, representing the said Company, submitted a letter drawing the Committee's attention to the price of the hose "Keystone" and explaining the reason of the increased price of this brand of hose.

After deliberation, it was

*Resolved:* That this question be referred to the chief of the Fire Department with instructions to report thereon.

3.—The chairman informed the Committee that the report recommending that the Canadian Fire Engine Co.'s tender be accepted for the supply of a fire engine of 800 U. S. gallons per minute, was not presented to Council, the City Comptroller refusing to sign the said report, stating that no appropriation had been voted for same.

*Resolved:* That the question be referred to the Chief of the Fire Department with instructions to report thereon.

4.—*Resolved:* That the following tenders for the supply of officers, firemen and linemen uniforms etc., be refunded part of their deposits:

|                                   |         |
|-----------------------------------|---------|
| O. Crévier                        | \$24.50 |
| Wm. Gravel                        | 26.50   |
| H. K. Martin                      | 60.00   |
| Canadian Rubber Co., Rubber boots | 25.00   |

5.—The outstanding accounts to the amount of \$1,347.91 claimed by Mr. E. Lemire for horse feed supplied to the Fire Department, these accounts exceeding the amount of the contract awarded to him for the supply of hay and straw, was again taken up.

After deliberation, it was

*Resolved:* That a report be made to Council recom-